



Secciones 



 Ingresar

Publicidad

Nacional

## Diputada que trabajó como estilista colgó para siempre las tijeras, ahora será abogada

Mileidy Alvarado está a punto de terminar su licenciatura en la universidad Latina

 Escuchar

Por Rocío Sandí

28 de abril 2022, 6:49 a.m.

La diputada saliente Mileidy Alvarado dice que colgará para siempre las tijeras, ya no será más estilista, al salir de la Asamblea Legislativa trabajará como abogada de familia.

PUBLICIDAD

Ad: 8a



Alvarado es un fiel ejemplo de que los sueños hay que perseguirlos para cumplirlos. Ella siempre quiso ser abogada, pero su situación económica la llevó a posponer su sueño; sin embargo, ya pronto alcanzará la meta.

Publicidad



La diputada de 51 años está feliz de cumplir su sueño de ser abogada. Foto: Asamblea Legislativa. (Asamblea Legislativa)

La legisladora del partido Restauración Nacional cuenta con orgullo que después de terminar el colegio estudió para ser estilista profesional porque su papá y un hermano son peluqueros, entonces entró al negocio de la familia, pero siempre conservó la ilusión de convertirse en abogada porque sentía que tenía pasta para eso.

**LaTeja**

## Alerta Naranja: ¿Qué significa y por qué fue activada en nuestro país?

“Mi padre no podía pagar la universidad entonces pensamos en prepararme y trabajar en el salón y luego iniciar la universidad. El negocio es familiar y el talento también, me gusto el oficio por la habilidad que tenía, entonces pospuse la carrera de Derecho. Siempre trabajamos en familia en la ‘Peluquería don German’, muy famosa en Cañas, Guanacaste; también mi hermana y una prima se incorporaron al salón”, contó.

La diputada también es muy creyente en Dios, tanto así que es pastora, pero asegura que mientras fue diputada dejó de lado esa faceta para concentrarse en su labor política.



**LEA MÁS: [El diputado electo cuyos bisabuelos lo dejaron todo para empezar una vida nueva en América](#)**

### **Gran sacrificio**

Mileidy dice que estos cuatro años en la Asamblea los aprovechó muy bien para avanzar en sus estudios, por eso ya casi termina la licenciatura, eso sí, confiesa que no fue una tarea fácil.

Ad: 8a

“Fue realmente muy duro, pero me ayudó mucho que lo que estudiaba lo que estaba viviendo en la Asamblea con las leyes, así entendía todo mejor.



Después del colegio se convirtió en estilista y trabajó en el salón de la familia. Foto: Jeffrey Zamora. (Jeffrey Zamora)

“Estudio de noche y estos dos últimos años me ayudó mucho que fueron virtuales porque los primeros dos salía corriendo del plenario a clases, pero siempre fui muy disciplinada”, manifestó.

Sobre sus planes a futuro, la legisladora dice que cuando termine sus estudios piensa unirse a algunos familiares que también son abogados porque siente que sería bueno que trabajaran juntos.

Publicidad

La guanacasteca dice que su paso por la Asamblea le dejó grandes lecciones de vida.

Así como se siente feliz porque iniciativas suyas se convirtieran en leyes, también conoció la decepción al ver que muchas personas llegan a una curul pensando solo en el beneficio propio y no el bienestar del país.

“Otro de los temas complicados de la diputación fue el tener que sacrificar mucho a mi familia, ya que entre semana estaba en San José, en el plenario, y los fines de semana en giras por todos los cantones de mi provincia para poder ayudar a las comunidades”, aseguró.

**LEA MÁS: [Priscilla Vindas: La diputada cumiche y de origen humilde](#)**

**Un cambio para bien**

La legisladora dice que todas las experiencias cambian de alguna manera la vida de las personas y en este caso el ser diputada cambió la de ella para bien.

“Fue una gran experiencia como ciudadana, estoy muy agradecida con la libertad de la democracia de nuestro país que permite que cualquier costarricense pueda representar a sus conciudadanos y tomar decisiones tan importantes y con tanta responsabilidad. Estoy muy agradecida con Dios y con aquellas personas que me apoyaron para llegar a ser legisladora”.



Alvarado propuso la ley que convirtió al Instituto Clodomiro Picado en benemérito. Foto: Facebook. (Facebook)

Al inicio de su gestión, la guanacasteca recibió muchas críticas porque llegó prácticamente sin experiencia política, pero en aquel momento dijo que se había preparado mucho para llegar hasta la Asamblea.

Luego de cuatro años, la diputada se siente muy orgullosa de su papel y ve con mucho optimismo que cada vez son más las mujeres que forman parte de la política.

Al final de la entrevista le pedimos a Mileidy que le diera a los diputados entrantes un consejo que le hubiera gustado que le dieran a ella al empezar su labor como legisladora y este fue el mensaje que dio: “Que es necesario prepararse, estudiar en todos los temas que queremos participar, así

como en las estrategias de negociación. Toda la sociedad gana cuando podemos construir acuerdos ya que en el plenario y las comisiones es muy necesario”.

*“Cada decisión que tomamos deben ser pensando en los ciudadanos y en el bienestar de la nación”.*

— Mileidy Alvarado

### Reciba el boletín: **En todas con La Teja**

Las noticias del día y las historias más Teja

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Mileidy Alvarado

diputada

estilista

Guanacaste

abogada

Asamblea Legislativa



Reciba noticias de Google News



#### **Rocío Sandí**

Licenciada en Comunicación de Mercadeo de la Universidad Americana; Periodista de la Universidad Internacional de las Américas, con experiencia en Sucesos, Judiciales y Nacionales. Antes trabajó en La Nación y ADN Radio.



Ad: 8a

**LE RECOMENDAMOS**

**Jueces y producción de Nace una estrella se contradicen en caso de Jenny Gómez**



**Mamá y novia de fallecidos por caída de árbol: “No entiendo por qué decidieron irse y no llevarme con ellos”**



**Dolor en el mundo del espectáculo tras la muerte de reconocido actor y director de cine mexicano**



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

## ÚLTIMAS NOTICIAS

**Ojo lo que dijo la presidenta de la Junta sobre polémica orden de Rodrigo Chaves**

**Andrés Carevic confía no usar su plan de emergencia para eliminar al Herediano**

**Mamá se casó con su propio hijo: “Nuestra relación es perfecta”**

**Mamá puso una demanda para echar a sus hijos cuarentones de su casa, ¿cómo le habrá ido?**

**Dictan cuántos años deberá pasar en la cárcel hombre que le pegó machetazo en la cara a vecino**

Publicidad

Ad: 8a





© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

## Sobre nosotros

- Grupo Nación
- La Teja
- El Financiero
- Revista perfil
- Sabores
- Aplicaciones
- Boletines
- Versión Impresa

## Negocios

- Todo Busco
- Parque Viva
- Tarifario
- Printea
- Fussio

## Términos y condiciones

- Políticas de privacidad
- Condiciones de uso
- Estados financieros
- Reglamentos

## Servicio al cliente

- Contáctenos
- Centro de ayuda
- Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)